

# Cinco ideas sobre el dinero que los pequeños deberían tener presentes

Redacción  
EL ECONOMISTA

INCULCAR IDEAS sobre el adecuado manejo del dinero es prioritario en la temprana edad de una persona, pero ¿por dónde empezar?

Un comienzo es hablar de conceptos financieros adecuados. En este sentido, la firma de préstamos personales Provident emitió en un comunicado algunos consejos al respecto.

—Metas de ahorro. Es muy importante que los niños sepan que

deben tener una meta de ahorro. Platique con sus hijos para conocer sus deseos o necesidades. Por ejemplo: comprar un nuevo juguete, algún videojuego o estampas para su álbum.

—Motive a sus hijos para que logren sus metas de ahorro en un periodo previamente establecido. Lo recomendable es que al principio se establezcan metas a corto plazo.

—Ahorro. Si acostumbra dar dinero a sus hijos periódicamente como “domingo” o “mesada”, enséñeles que si ahorran ese dinero en la alcancía, lograrán su me-

ta más rápido. Motívelos a usar su creatividad para hacer una alcancía con los materiales que tengan a la mano y decorarla a su gusto.

—Ganar dinero. Enseñarles la relación entre trabajo y remuneración es muy importante, pues de esta forma tomarán conciencia de que para obtener dinero es necesario ganarlo a través de realizar alguna actividad específica, como lo hacen los adultos en su trabajo.

—Administrar. Es muy importante que los niños sepan que para alcanzar las metas deben decidir cuánto dinero gastarán y en qué.